

MINISTERIO DE SALUD

PROMOCION DE LA SALUD

INFORME

Región de Salud: **Metropolitana**

Nombre de la Actividad: **REFORZAMIENTO DE LAS NORMAS DE BIOSEGURIDAD PARA LA PREVENCIÓN DE LA COVID-19 POR EL RETORNO A CLASES PRESENCIALES.**

Fecha: del 07 al 25 de marzo de 2022

Lugar: Escuela Nuevo Belén en Tocumen, Escuela Mateo Iturralde en Río Abajo, Escuela Octavio Méndez Pereira en Pueblo Nuevo, Escuela Pedro J. Sosa, Federativa de Brazil, Primer Ciclo Panamá Hogar de la Infancia, Justo Arosemena, Virgen de Fátima, República de Finlandia y Federico Velásquez

Objetivo de la actividad: brindar orientación a los docentes y estudiantes sobre la importancia del lavado frecuente de manos como medida de prevención de enfermedades. Así como también reforzar las medidas de protección y prevención de la COVID-19

Número de participantes de la actividad: 275 participantes

Breve relato de la actividad: Se realizaron sesiones educativas a los docentes y estudiantes sobre: lavado de manos, uso correcto de la mascarilla y la pantalla facial. Además de otros temas como alimentación saludable. También se entregaron kits de prevención y afiches de lavado de manos.

Tipo de recursos educativos y promocionales entregados:

- 275 kits de prevención con: mascarillas desechables, botellas de gel alcoholado y volantes COVID-19

Política 4, O.E.4.2. Fortalecer la participación social para el empoderamiento del individuo, la familia y la comunidad en el ejercicio de sus derechos humanos.

L A 4.2.2. Fomento de las actividades para la divulgación de los derechos y deberes en salud a nivel del individuo, la familia y la comunidad.

Nombre del Coordinador: Dra. Lizetta Olivo (Jefa de Promoción de Salud de la Región Metropolitana de Salud).



Escuela República de Finlandia.
07 de marzo de 2022.



Escuela Pedro J Sosa.
07 de marzo de 2022



Escuela Justo Arosemena.
07 de marzo de 2022

***REFORZAMIENTO DE LAS NORMAS DE BIOSEGURIDAD PARA LA
PREVENCIÓN DE LA COVID-19 POR EL RETORNO A CLASES
PRESENCIALES.***



Escuela Republica de Brazil.
14 de marzo de 2022.



Escuela de Veracruz.
14 de marzo de 2022